

también se le clasifique, aunque no comparativamente por falta de términos de comparación. ¿Qué razón hay para no hacerlo así? Ninguna.

El Sr. Presidente y el que habla expusieron que la votación secreta que iba á recogerse tenía por objeto decidir si se nombra socio titular al Sr. Dr. D. Luis Troconis Alcalá.

Recogida dicha votación resultaron diez votos por la afirmativa y siete por la negativa, por lo cual el Sr. Presidente declaró electo socio titular al expresado Dr. Troconis.

Se leyeron los turnos de lectura y se levantó la sesión á las nueve y cuarto de la noche habiendo asistido los Sres. Aragón, Caréaga, Chacón A., Fuertes, Gutiérrez, Hurtado, Licéaga, Lugo, Núñez, Olvera, Orvañanos, Parra, Rodríguez J. M., Ramírez Arellano N., Sánchez, San Juan, Toussaint, Villada y el primer secretario que suscribe.

J. P. GAYÓN.

NECROLOGIA.

A las siete de la mañana del 3 de Mayo falleció el Sr. Profesor

D. ANTONIO SANTOYO.

El Sr. Santoyo se recibió en la Escuela N. de Medicina de México el 14 de Marzo de 1849; perteneció al Cuerpo Médico Militar como Farmacéutico de Ejército, y en el mismo ejército, como militar, prestó, en circunstancias críticas, importantes servicios al país.
